

Ref. No.: 2020/05/TB/115

3 May 2020

Shaikh Khalifa bin Ebrahim Al-Khalifa
Chief Executive Officer
Bahrain Bourse, P.O. Box 3203
Manama – Kingdom of Bahrain

السيد الفاضل /الشيخ خليفة بن ابراهيم آل خليفة المحترم
الرئيس التنفيذي
بورصة البحرين، ص.ب. 3203
المنامة – مملكة البحرين

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Progress update relating to the acquisition of
Ahli United Bank B.S.C. by Kuwait Finance House
K.C.S.P.**

**الموضوع: سير تطورات بخصوص الاستحواذ على البنك الأهلي المتحد
ش.م.ب. من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع.**

With reference to the abovementioned matter, and the disclosure made by Ahli United Bank B.S.C. ("AUB") on 12 April 2020 regarding the temporary suspension of the acquisition of 100% of the issued and paid up shares of AUB by Kuwait Finance House K.S.C.P., AUB would like to advise that, given the extended duration of the temporary suspension period and the potential impact of the COVID-19 pandemic, the various technical studies related to the acquisition transaction will, if necessary, be duly refreshed before the resumption of acquisition procedures, so as to protect the interests of our shareholders.

بالإشارة إلى الموضوع المذكور أعلاه، وإلى إفصاح البنك الأهلي المتحد ش.م.ب. ("الأهلي المتحد") الصادر بتاريخ 12 أبريل 2020م بخصوص التأجيل المؤقت للاستحواذ على 100% من الأسهم العادية الصادرة والمدفوعة للأهلي المتحد من قبل بيت التمويل الكويتي ش.م.ك.ع.، يؤد الأهلي المتحد الإفادة بأنه سيتم تحديث الدراسات الفنية المختلفة المرتبطة بعملية الاستحواذ، إذا لزم الأمر، قبل استئناف إجراءات الاستحواذ، نظراً لامتداد فترة التأجيل المؤقت ونظراً للتداعيات الاقتصادية لجانحة كورونا (كوفيد-19)، وذلك حرصاً على مصالح مساهميه.

AUB will disclose any relevant developments on this matter, as required, on a prompt ongoing basis, to ensure transparency and to comply with governing laws and regulations.

هذا وسيقوم الأهلي المتحد بالإفصاح فوراً وتباعاً عن أية تطورات بخصوص هذا الموضوع حرصاً على الشفافية وعلى مصالح مساهميه والمتعاملين معه والتزاماً بالقوانين واللوائح المنظمة لذلك.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول جزيل الشكر والامتنان.



For Ahli United Bank B.S.C.



عن البنك الأهلي المتحد ش.م.ب.

Copy to:

Ms. Abeer Al Saad – CMSD - Central Bank of Bahrain
Mr. Yousif Hasan – RBSD - Central Bank of Bahrain

نسخة إلى:

السيدة/ عبير السعد المحترمة – مصرف البحرين المركزي
السيد/ يوسف حسن المحترم – مصرف البحرين المركزي

Ahli United Bank (B.S.C.)

Head Office:

Bldg. 2495 Road 2832 Al Seef District 428

P.O. Box 2424, Manama, Kingdom of Bahrain

Telephone: (+973) 17 585 858

Facsimile : (+973) 17 580 569

info@ahliunited.com

Incorporated with the Limited Liability by Decree from HH The Amir of Stato of Bahrain.

Commercial Registration Number 46348

Licensed as a conventional retail bank by the CBB

البنك الأهلي المتحد (ش.م.ب.)

المكتب الرئيسي:

مينى ٢٤٩٥ طريق ٢٨٣٢ ضاحية السيف ٤٢٨

ص.ب. : ٢٤٢٤، المنامة، مملكة البحرين

هاتف : ١٧٥٨٥٨٥٨ (+٩٧٣)

فاكس : ١٧٥٨٠٥٦٩ (+٩٧٣)

info@ahliunited.com

تأسس بموجب مرسوم أميري من صاحب السمو أمير دولة البحرين بضمحل محدود.

رقم السجل التجاري: ٤٦٣٤٨

معرض مصرف تقليدي قطاع بخرنة من قبل مصرف البحرين المركزي*